"México: Impedirán explotación minera en Ixtepec, Oaxaca", *Kaosenlared*, Barcelona, España, 27 de noviembre de 2013.

## Consultado en:

https://kaosenlared.net/m-xico-impedir-n-explotaci-n-minera-en-ixtepec-oaxaca/

Fecha de consulta: 16/04/2020.

Diversas organizaciones han iniciado una campaña informativa y una consulta en Ixtepec para impedir que el proyecto se lleve a cabo, porque las empresas extranjeras contaminarán el agua de nuestra región con los químicos que aplican para extraer los metales, según el investigador Nicolás Torreblanca



Ciudad Ixtepec es una comunidad Binnizá ubicada en la región del Istmo de Tehuantepec, por resolución presidencial publicada en el diario Oficial de la Federación el 6 de Febrero de 1945 consta de 29,440 hectáreas de terrenos comunales; esta comunidad Binnizá aún cuenta con su autoridad comunal, el Comisariado de Bienes Comunales quiénes conjuntamente con la empresa danesa Yansa han aprobado en asamblea comunitaria la realización de un proyecto eólico en beneficio para ambas partes empresa y comunidad, la asamblea de comuneros por Asamblea determinaron la cantidad de aerogeneradores y el área donde se desarrollaría el proyecto, la empresa manifiesta que las ganancias serán repartidas de manera igual en un porcentaje de 50% para cada parte, pero la Comisión Federal de Electricidad y la Comisión Reguladora de Energía han negado los permisos para el desarrollo de este proyecto comunitario, prefiriendo otorgar permisos a las empresas transnacionales que imponen sus proyectos sin consultar a las comunidades, devastando el medio ambiente y llevándose un porcentaje muy grande de las ganancias. En San Dionisio del Mar ahora que pareciera que se va de su territorio el consorcio Mareña Renovables aparece en el escenario la amenaza de posible explotación de recursos minerales como lo han manifestado los comuneros.

En Ixtepec ahora el estado Mexicano publico hace un año en el Diario Oficial la convocatoria para el concurso DGM/C02-12 referente al otorgamiento de concesiones

mineras entre el que se encuentra el denominado "Prospecto Minero Ixtepec", donde Se trata de 3 mil 850 hectáreas de las que pretenden extraer oro, plomo, cobre y zinc, pero como sucede en los mas de 16 parques eólicos del Istmo nunca ha habido una Consulta Previa, Libre e Informada a las comunidades y en Ixtepec sucede que el Estado Mexicano demuestra que no esta a favor de proyectos comunitarios, pero si de empresas transnancionales que vienen a despojar de nuestras tierras y territorio.

Diversas organizaciones han iniciado una campaña informativa y una consulta en Ixtepec para impedir que el proyecto se lleve a cabo, porque las empresas extranjeras contaminarán el agua de nuestra región con los químicos que aplican para extraer los metales, según el investigador Nicolás Torreblanca Fuentes.

Para mas información consultar la nota en el siguiente enlace:

http://elsoldelistmo.com.mx/site/index.php?option=com\_k2&view=item&id=2279%3Aimp edir%C3%A1n-explotaci%C3%B3n-minera-en-ixtep